

Présentation de l'ESEG Douai avec son président Guy Ricouart

Laurent Desbiens parrain de la soirée

2014 aura été une année de reconstruction

Pour la première fois, l'ESEG Douai a sauvé sa place en DN1. Il y a 16 mois nous avons fait le choix de repartir avec un effectif réduit et de faire confiance à nos jeunes, encadrés par quelques coureurs plus expérimentés, les principaux objectifs ont été atteints. L'arrivée de nouveaux dirigeants a permis d'améliorer le fonctionnement général du club. La trésorerie s'est bien redressée et l'équipe promotionnelle a commencé à obtenir de bons résultats ce qui permet la montée directe d'Anthony Kuentz dans l'équipe DN1, en attendant celle probable en cours de saison d'Anthony Pinaud et Clément Galisson.

L'année s'est terminée par une excellente nouvelle avec le DEJEPS décroché par Aurélien Priat après une longue formation de 16 mois. Avec la poursuite de la mission de Francis Moreau comme directeur sportif, l'équipe de DN1 est maintenant parfaitement armée autour de Laurent Pillon pour continuer à progresser dès cette année.

Sur le plan sportif

Les jeunes qui nous ont rejoints ne manqueront pas d'apporter leur contribution à de belles réussites, l'arrivée de dernière minute de Yoann Moreau à celle, exotique, du sympathique Amine Cheffi, en passant par les frères Poiret. L'équipe promotionnelle lancée en 2013 commence à attiser les convoitises c'est un groupe de 13 coureurs qui ira porter haut les couleurs douaisiennes sur les routes de la région et d'ailleurs. Les minimes et cadets apprendront à se faire plaisir en compétition et l'école municipale des sports connaît aussi un renouveau. Le nombre de licenciés compétition sera en forte hausse puisque ce ne sont pas moins de 45 coureurs qui seront inscrits en début de saison.

ESEG Douai 2015 : une année de renouveau

Nous allons travailler avec la nouvelle équipe municipale avec qui les premiers échanges laissent présager de belles perspectives pour les prochaines années. Deux projets majeurs seront lancés dès cette année. Le démarrage d'une section BMX envisagée pour la fin de l'année et la préparation d'un événement régional qui me tient à cœur depuis des années à savoir la mise en place une course en ligne entre Douai et le littoral au printemps 2016. Un contrat de partenariat signé avec le SC Boulonnais en octobre dernier aura été le déclic pour lancer une nouvelle épreuve qui sera la seule de cette envergure dans la région. Fidèle à sa mission de club de formateur, c'est un nouveau coureur de l'équipe DN1 Thomas Joly qui s'activera à réussir ce challenge.

Merci à tous nos partenaires

Notre réussite nous la devons à l'ensemble de nos partenaires, des plus fidèles M comme Mutuelle (ex Humanis, puis Radiance) ou encore Bisiaux Frères, à ceux qui nous ont rejoints ensuite tels Nyrstar, Valoxia, Crossetti. De nouveaux partenaires entre autres : Varet, Ramery Batiment, Depa environnement et tout récent Cheffi Métal ou le Bovanis. Nous devons beaucoup à nos partenaires dont la liste s'allonge un peu plus chaque année. Nous nous faisons tous, coureurs et dirigeants, un devoir de porter haut les couleurs pour leur prouver notre reconnaissance.

Nous avons également décidé d'élargir le partenariat avec notre nouveau fournisseur de vélos, la marque ORIGINE. L'équipe DN1 sera intitulé ESEG DOUAI ORIGINE CYCLES.

Notre réussite nous la devons aussi à la ville de Douai et à l'OMS qui sont toujours partenaire numéro 1 ainsi qu'à la communauté d'Agglomération du Douaisis, présidée par Mr Christian Poiret qui nous a rejoint en 2012 grâce à notre accession en DN1. C'est la preuve du dynamisme de nos dirigeants pour trouver des bienfaiteurs privés et du sérieux de tout le respect de ces partenaires qui trouvent auprès de l'ESEG une reconnaissance totale et un accueil toujours convivial.

2015 sera une année de relance avec déjà pas mal de satisfaction, pour cela beaucoup de travail sera mis en œuvre. Mais quel plaisir !!

Coup de gueule du manager général de l'ESEG Douai Laurent Pillon

La presse directement visée. Il faut arrêter de nous mettre la tête dans l'eau et de raconter n'importe quoi, je ne comprends pas pourquoi la presse nous critique sans cesse !! À ce jour je suis très en colère, nous sommes une formidable équipe de bénévoles qui œuvrons pour faire tourner un club cycliste, l'ESEG Douai. Il faut absolument cesser ses attaques qui nous blessent au plus profond de nous-même, Laissez-nous travailler et continuer notre ascension toute l'année. Nous sommes avec mon équipe sur le terrain pour montrer fièrement les couleurs de notre club.

PALMARES 2014

Champion Nord Pas de Calais cyclo cross Élites : Romain Devos

Champion Nord Pas de Calais cyclo cross Juniors : Anthony Kuentz

Champion Nord Pas de Calais à la course aux points Seniors : Victor Fobert

Champion Nord à la course aux points Seniors : Karl Bougamont

Champion du Nord cyclo cross : Randy Bury

3^{ème} Championnat Nord Pas de Calais sur route 1^{er} catégorie : Axel Flet

3^{ème} Championnat Nord Pas de Calais sur route 2^{er} catégorie : Thomas Venel

ESEG Douai meilleur club du comité du Nord Pas de Calais pour la 8^{ème} année consécutive

EFFECTIF 2015

DIRIGEANTS ET MEMBRES DU CA

Président : RICOUART Guy

Vice-Président : BEGUE Christian

Vice-Président : VANTOUROUT Emmanuel

Trésorier : BLERVAQUE Guy

Secrétaire : MESTACK Michel

Arbitre National : GOIA Jean François

Dirigeant : BLONDEAU Patrick

Responsable sécurité : DELECOLLE Jacques

Chauffeur : DELMARQUETTE Hermann

DELRUE André

DERDA Christine
RICOUART Brigitte
CRUDENAIRE Jocelyne
DORDAIN Fabienne
FIEVEZ Jean-Michel

Les Formateurs

Francis Moreau : brevet d'état
Aurélien Priat : DEJEPS cyclisme
traditionnel
Laurent Pillon : Entraîneur de
club expert
Hervé Fenain : Entraîneur de
club expert
Gérald Lavalard : Entraîneur de
club
Franck Bisiaux : Entraîneur de
club
Sylvain Bisiaux : Entraîneur de
club
Guillaume Fievet : Entraîneur de
club

Minimes.Cadets.Féminines

Valentin Gouel : Animateur jeune
Maxime Huygens : Animateur jeune

Responsables : Sylvain Bisiaux et
Franck Bisiaux

Héloïse Balavoine (Minime 1)
Kevin Bailly (cadet1)
Corentin Bisiaux (cadet2)
Hans Balavoine (cadet2)
Hugo Delehate (cadet 2)
Matéo Passard (cadet2)

Coureur Pro : PILLON Romain

1er.2èm et 3ème pass cyclisme

Romain Devos (1 er catégorie)
Rémi Lejeune (1^{er} catégorie)
Valérian vermeulen (1^{er} catégorie)
Thomas Venel (2^{ème} catéorie)
Stéphane balavoine (Pass'cyclisme)
Steve bailly (Pass'loisir)
Jean François Desprez-Leclercq

Directeurs sportifs

Gérald Lavalard et Guillaume Fievet

Alexis Baras (junior 2)
Thibaut Blondeau (junior 1)
Karl Bougamont (3ème catégorie)
Randy Bury (3ème catégorie)
Benoit Dubois (3ème catégorie)
Alexy Joinville (junior 1)
Clément Gabisson (2ème catégorie)
Maxime Hellin (2ème catégorie)
Maxime Hellin (2ème catégorie)
Jimmy Leblanc (3ème catégorie)
Anthony Pinaud (3ème catégorie)
Timothy Truwant (3ème catégorie)
Thomas Wartel (junior 1)
Pierrick Waveley (junior 1)
Hugo Yvart (junior1)

Effectifs

Manager Directeur

sportif : Laurent Pillon

Entraîneur : Aurélien Priat

Directeur sportif : Francis Moreau

Directeurs sportifs adjoints :

Thierry Masschelein, Philippe Verriez

Préparateur Physique : Emmanuel Vantouroux

Médecin sportif : Jacques Arnaud

Préparateur mental : Célia Ramet

Assistants techniques :

Jacques Delecolle, Joël ferrier,
Dominique Lefebvre, Bernard Vanwynsberghe

DN1 encadrement

Effectifs

Kenny Bouvry (Espoir)
Amine Cheffi
Axel Flet (Espoir)
Rémi Delmarquette
Arthur Fobert
Victor Fobert
Valentin Gouel
Maxime Huygens
Thomas Joly (Espoir)
Anthony Kuentz (Espoir)
Matthias Legley

Samuel Leroux (Espoir)
Yoann Moreau (Espoir)
Niels Nachtergaele
Benjamin Poiret
Lucas Poiret (Espoir)

**EPREUVES DE L'ESEG DOUAI
2015**

LE 20 AVRIL 1.2.3
GOUY SOUS BELLONNE

1er MAI 1.2.3
TEMPLEUVE

19 MAI 1.2.3
**CRUTERIUM DE LAMBRES
DOUAI**

HAMEL
27 JUIN 2.3 JUNIORS

CRITERIUM DE GAYANTS
13 JUILLET

LAMBRES LES DOUAI
14 JUILLET. MINIMEST
CADETS

GENTLEMEN A HAMEL
« Jack Crudenaire »
17 OCTOBRE